

## Ostergrüße für das Altenheim

Liebe Gemeinde,  
wir, eine Gruppe von Firmlingen,  
haben uns eine kleine Überraschung  
überlegt. Aufgrund der aktuellen  
Situation müssen die Bewohner im  
Haus Glandorf Ostern allein  
verbringen, weshalb wir ihnen  
eine kleine Freude bereiten wollen.  
Dafür brauchen wir **EURE** Mithilfe!!  
Werdet kreativ, malt Bilder, schreibt  
persönliche Briefe, Gedichte oder  
ähnliches und gebt sie bis zum  
**26.03.2021** im Pfarrbüro/ Briefkasten  
ab. Wir werden eure Geschenke in  
einer Tüte verpacken und dem  
Altenheim übergeben.  
Wir freuen uns über zahlreiche  
Zusendungen.  
Danke, für eure Hilfe!

Aktion von Thea, Nele, Lara, Marla, Emma und Jana.

